



Communiqué

Les Halles sportives de Beaulieu ouvrent leurs portes

Ouvertes en avril 2022, les Halles sportives abritent de nouvelles activités et proposent désormais plus de 10 disciplines. Le public est invité à découvrir ce nouveau pôle sportif du centre-ville et tester les nombreux sports qui s'y trouvent lors d'une journée portes ouvertes le samedi 1^{er} octobre, de 9h à 18h.

Ouvertes en avril 2022, avec le basketball 5x5, le basket 3x3, le padel, la pétanque et l'escalade de bloc, les Halles sportives de Beaulieu proposent désormais une offre riche et variée de 14 disciplines. Parmi les nouvelles activités, un espace dédié aux sports de forces géré par le Club Lausannois d'Haltérophilie et de Musculation; un tennis park doté d'un terrain innovant permettant une approche ludique du tennis ainsi que la pratique d'autres sports de raquette comme le touchtennis, le pickleball et le poptennis; un espace de 2800 m² dédié aux sports à roulettes et au développement de pratiques urbaines telles que le roller derby, le longboard, le skateboard, le roller inline ou le roller skate.

Afin de découvrir ce lieu unique du centre-ville, la Ville organise, en collaboration avec les partenaires sportifs, une journée portes ouvertes le samedi 1^{er} octobre, de 9h à 18h. La population pourra y tester gratuitement, en famille ou entre ami·e·s, les nombreuses disciplines qui s'y trouvent.

Au programme: des initiations encadrées par des spécialistes dans toutes les halles, des cours collectifs de yoga et de zumba, un tournoi de padel, un match exhibition de roller derby féminin et de nombreuses démonstrations. Concours, musique et food trucks complètent le programme de cette journée festive, sportive et conviviale.

Ce nouveau pôle sportif occupe sept halles situées au nord du complexe de Beaulieu sur près de 12'000 mètres carrés. A la fois lieu d'activités à destination du grand public, d'entraînement d'équipes d'élite et d'associations sportives lausannoises, il réunit des personnes de tous âges, de toutes origines, de tous genres et de niveaux différents. « Ce projet innovant concrétise la politique municipale de développement du sport associatif et de la promotion de l'activité physique pour toutes et tous », explique Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale.

Ce projet a été initié par le Service des sports de la Ville de Lausanne et porté par différents acteurs et actrices du monde sportif local. Ces activités animeront les Halles Nord jusqu'à leur transformation en 2026 pour permettre à Beaulieu de retrouver son statut de lieu emblématique pour toute la région.

Information et programme des portes ouvertes sur www.lausanne.ch/halles-sportives.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Patrice Iseli, chef du Service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 26 septembre 2022